

# „Bürger“ in den Startlöchern

Drensteinfurt - „Die lange Zeit des Wartens hat ein Ende.“ Diese Worte des abgedankten Obersten werden die Drensteinfurter Bürgerschützen zum Auftakt ihres diesjährigen Festes sicherlich vermissen. „Aber auch im Jahr eins nach Oberst Reinhard Lohmann und Hauptmann Michael Schlüter treten die Bürgerschützen wieder an, um einen neuen König aus ihren Reihen zu ermitteln und ein tolles Bürgerschützenfest mit der Drensteinfurter Bevölkerung zu feiern“, teilt das Vorstandsteam mit.

Das Bürgerschützenfest beginnt am Freitag, 17. Juni, um 18 Uhr in der Pfarrkirche St. Regina mit einer Messe. Um 19 Uhr treten die Mitglieder dann ohne Stock und Hut im Festzelt an. Von dort aus geht es nach einem kleinen Umzug durch Drensteinfurt zur Kranzniederlegung am Ehrenmal. Gegen 20 Uhr beginnen das „Bierkönigschießen“ und der traditionelle Festkommers.

„Die Autohändler Jörg und Dragan“ stehen dann ab etwa 23 Uhr bereit, um auf der großen Bühne im Festzelt für Stimmung zu sorgen. Bekannt ist das Duo aus der gleichnamigen RTL-Serie.

Der Samstag beginnt um 12 Uhr mit dem Antreten der Schützen auf dem Marktplatz. „Die neuen Chargierten, Oberst Klaus Bohnenkamp, Adjutant Reinhard Heinze und Hauptmann Frank Tendahl, werden die Schützenbrüder sicherlich auf den richtigen Weg bringen“, ist sich das Vorstandsteam sicher. Vom Marktplatz aus ziehen die Schützen schließlich zur Alten Post und weiter an die Martinstraße, wo sie den scheidenden König Hermann VII. Weber abholen werden. Die Hatz auf den vom Rennverein gestifteten Vogel namens „Pegasus“ soll schließlich um 14 Uhr beginnen. Gegen 17 Uhr soll die Proklamation des neuen Königs erfolgen.

Die Besucher erwartet im Schlosspark neben einem Kuchenbuffet noch reichlich weitere Unterhaltung. So findet etwa von 15 bis 18 Uhr ein großes Kinderfest statt. Der Verein „Sonnenstrahl“ und der Vorstand der Bürgerschützen haben dazu ein umfangreiches Programm ausgearbeitet. Beim Luftballonwettbewerb gibt es zahlreiche Preise zu gewinnen. Zudem gibt es Kinderschminken, Spiele, ein Kinderkarussell und eine Hüpfburg. Clown „Püppi“ wird die jungen Besucher mit seinen Ballontricks verzaubern. Und das Musiktheater „KINDERwachsen“ unter der Leitung von Klaus Foitzik will die Gäste des Schützenfestes zum Mitsingen und Mittanzen animieren.

Um 19 Uhr schließlich beginnt am Festzelt der Umzug des neuen Hofstaates und der Vertreter der beiden Gastvereine. Erstmals wollen die Schützen dabei auch einen Abstecher zum Malteser-Stift St. Marien machen. Der traditionelle große Zapfenstreich beginnt um 20 Uhr auf Haus Steinfurt, bevor die Band „Palm Beach“ gegen 20.30 Uhr zum Königstanz aufspielen wird.

Der Sonntag beginnt für die Chargierten, die Fahnenoffiziere und die Spielleute von „Grün-Weiß“ um 10.30 Uhr mit dem Abholen der Majestäten aus dem Königslokal. Offizieller Beginn des Frühlingschoppens mit Festkonzert ist um 11 Uhr. Für den musikalischen Part zeichnet die bekannte Kapelle „Ski und Bob“ aus Ascheberg verantwortlich.

Auch die Bürgerschützen wollen sich am gerade stattfindenden „Jahr der Senioren“ beteiligen. Alle Bewohner des Drensteinfurter Altenheims „St. Marien“ wurden daher mit ihren Betreuern zum Frühschoppen eingeladen, teilen die Schützen mit. Für Stimmung soll an diesem Morgen wieder der Stand-up-Comedian „Bauer Heinrich Schulte-Brömmelkamp aus Kattenvenne“ sorgen.

Westfälische Nachrichten vom 6. Juni 2011